

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA MAÑANA

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	S. SANCHO ABARCA, 8	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE HOY.—San Agustin ob. dr.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de Monserrat en San Lorenzo.

LAS CAROLINAS.

La nacion que hace años viene sufriendo un sinnúmero de contratiempos por causa de las sequías, de las heladas y de los pedriscos; la nacion que ha visto con dolor desaparecer la abonada tierra de las comarcas más feraces, efecto de las grandes inundaciones; la nacion que ha presenciado con horror los desastres ocasionados por los terremotos en la region más floreciente y rica de Andalucía; la nacion que experimenta una baja considerable en la poblacion y gran merma de intereses públicos y privados, por razon de la epidemia colérica que ha invadido casi todo su territorio; la nacion, en fin, que se vé acosada por la peste y por la miseria, y que tiene poco menos que agotados sus recursos materiales y abatido el ánimo á la vista de tanta calamidad; España, en la situacion crítica y difícil en que hoy se encuentra, acaba de ser objeto de befa y escarnio por parte de los alemanes, mejor dicho, se la provoca para una guerra, puesto que se la usurpa un terreno que de derecho la pertenece.

Alemania ha izado su bandera y se ha posesionado de alguna de las islas Carolinas que España posee en el Oceano Pacifico; y ha llevado á cabo sus intentos, sin previo aviso á la parte interesada y sin consultar á las demás potencias que, por virtud del derecho internacional, debieran en ello intervenir.

La ambicion de Alemania no tiene limites; engreida de la preponderancia que le dá su política y del prestigio que ha alcanzado entre los estados de Europa, hasta el punto de considerarse el árbitro de los destinos de todos ellos, hace que, sin respetos á ningun derecho ni poder, se apropie lo ageno, en uso de su voluntad libérrima y de la fuerza material de que dispone.

Los alemanes podrán tener cabeza, pero les falta corazon. Ellos serán pensadores; más su odio hácia los demás no tiene igual. Doloroso es que los hombres que tenemos un origen y que vivimos para un fin, hayamos de dividirnos en razas para destruirnos. La germánica ha arrojado el guante contra la latina, y lo está arrojando. Hay, pues, que recogerlo, si hemos de probar que no en valde nos ha colocado la Providencia bajo un sol ardiente que nos imprime vida y valor.

La prensa española y gran parte de la extranjera, protesta del acto que Alemania ha perpetrado al ocupar las islas Carolinas. Algunos periódicos claman contra ese atentado, excepcion de muy contados, para los que la política

es antes que la pátria, y los españoles de todas partes se asocian á la idea de que se haga una manifestacion pacífica y seria en las poblaciones importantes, para que la indignacion, que brota del ultraje inferido, se refleje públicamente y fije la opinion que tanto importa conocer en estos casos.

Esa manifestacion ha tenido lugar en Madrid y en otras poblaciones de primer orden, cuyo espíritu de independencia se levanta imponente cuando la honra nacional se ve escarnecida, hollados sus dominios y su dignidad mancillada.

España que ha sido siempre hospitalaria con los amigos y fiera con sus adversarios, no puede menos de vengar la decepcion de que es objeto en la actualidad, significando á los alemanes con mudo, pero elocuente lenguaje, que está dispuesta á arrostrar los peligros y contingencias de una guerra, si muestra empeño en continuar con sus piraterías, tan solo por el hecho de que se considera el más poderoso y fuerte.

Zaragoza, nuestra hermana siempre heroica, se halla organizando una manifestacion en sentido de protesta contra la expoliacion de nuestras islas Carolinas, y como muestra de la indignacion que la causa el atentar contra la integridad nacional.

¿Y seremos los oscenses los que no responderemos á ese movimiento espontáneo, noble y levantado que la madre pátria humillada quiere ver en todos sus hijos los españoles?

Vergonzoso y denigrante seria para los descendientes de la antigua Osca, permanecer inmóviles ante la situacion humillante y depresiva que España atraviesa en los presentes supremos momentos. Si nuestra actitud es severa é imponente, nuestro Gobierno tendrá que ser duro y enérgico para pedir satisfaccion del ultraje.

¡A la manifestacion, pues, con la mejor compostura y orden!

Las personas que por su calidad y representacion vienen obligadas en primer término á organizar los trabajos preliminares, deben ponerse de acuerdo para que sin demora esté todo preparado y se celebre el acto con la grandiosidad y ostentacion que el caso requiere.

Téngase en cuenta que la manifestacion no ha de ser política, sino nacional.

NOTICIAS

Se ha recrudecido levemente la epidemia en esta capital á causa del excesivo uso que se hace de las frutas, verduras, bebidas alcohólicas y de otras sustancias vitandas de que debiera abstenerse toda persona que sepa apreciar lo que vale la salud.

Si el pueblo libidinoso y contumáz persiste en alimentar los focos infecciosos con sus intemperancias, las autoridades deben impedir la venta de ciertos artículos que la higiene y la experiencia señalan como nocivos; porque, si bien se perjudican intereses privados al impedir su venta, de consentirla, la salud pública se resiente extraordinariamente, y, para

decirlo de una vez, jamás debe comerciarse con la vida de los ciudadanos.

Eliminando y destruyendo se facilita el remedio de hallar el valor de la incógnita.

En el inmediato pueblo de Cuarte se ha suspendido la fiesta que solía celebrarse el 8 de Setiembre de cada año, suspensión que tiene por causa la epidemia reinante.

La Gaceta Universal, periódico cuyas relaciones íntimas con el general Martínez Campos son bien conocidas, escribe un importante artículo, titulado «La guerra.» De él están tomados los siguientes párrafos:

«La guerra viene, se nos impone, es necesaria, es triste, pero inevitable; es cruel, pero imprescindible; la guerra, con su largo séquito de terribles consecuencias; pero con su lógica fatal é inexcusable

«¡La guerra! No es una baladronada inútil; no es un pueril desahogo; no es un prematuro alarde de patriotismo; es la única solución digna del soberbio acto de piratería cometida por los germanos.

No la pedimos, no la buscamos; no desconocemos nuestra relativa inferioridad; pero la sentimos, la palpamos, la vemos venir implacable, cruel, y la acogemos, la aceptamos con el corazón tranquilo y el ánimo sereno.

Y no decimos esto impulsados por el patriótico entusiasmo que produjera en nuestro ánimo la colosal manifestación del pueblo de Madrid, no; esta es la opinión general, es la opinión de los hombres de guerra; es la opinión del país.

«Arbitraje... no lo queremos, no procede, nuestro derecho está muy claro.

Mediación pacífica... ¿Para qué hemos de ir á someternos á las complacencias que otra nación poderosa quiera tener con Alemania, porque será con ella con quien las tenga?

Hemos oído hablar de aplazamientos de la ocupación.... pero ¿Qué significa ésto? ¿Qué quiere decir...? ¿Es acaso que nuestra posesión en las Carolinas podría ser objeto de un litigio ó de alzamiento? No y cien veces no.

Aquí, pues, la disyuntiva hállase establecida entre el abandono inmediato sin subterfugios, ó la guerra.

Ya lo hemos dicho: vamos á la guerra.

Con el actual estado de cosas en el extremo Oriente, la vemos venir tras un corto paso, y entre dejarles elegir el momento que les parezca más oportuno ó anticiparnos ahora, que quizás no sea para ellos la más conveniente ocasión, preferimos lo último.

Si no fuera peligroso, probaríamos que no estamos tan exhaustos como parece; probaríamos que aún somos una potencia temible, muy temible; pero por ahora no podemos menos de recordar que Alemania dista mucho de contar con las simpatías generales de Europa.

Los periódicos ministeriales repiten hoy en todos los tonos que no hay cuestión de partidos; que todos somos españoles, y que debemos apoyo al Gobierno. Cierzo; pero tengánlo ellos también en cuenta.

Sepa el gobierno que ahora no es conservador ni tradicionalista, ni constitucional, ni demócrata; es el gobierno de la patria, y está obligado á interpretar fielmente sus deseos y á ejecutarlos con energía y heroísmo.»

Parece se ha ordenado á la escuadra de instrucción que se disponga para cerrar el Estrecho de Gibraltar tan pronto como se le ordene; que se ha mandado hacer los oportunos preparativos para poder colocar 25.000 hombres en las Islas Filipinas; que el día 1.º de setiembre próximo se remitirán á Manila cuatro cañones de gran calibre; que se practicarán gestiones cerca de los armadores extranjeros para que coloquen en el punto que se les designe y dentro del plazo de tres meses una flota de cruceros de combate con artillado de repuesto; que se otorgarán patentes de corso, y se artillarán las plazas de la costa de la Península; que el general Pinzon mandará la escuadra del Mediterráneo y que se ha ordenado á la fábrica de Trubia la construcción de 40.000 fusiles para agregarlos á los que ya existen en los parques en número de 600.000.

Se han dado órdenes para que se activen las obras de reparación de las fragatas *Blanca* y *Almansa*, á fin de que se hallen listas en el plazo más breve.

Con motivo de la manifestación del domingo, escribe un periódico:

«Porque después de todo, ¿qué provecho pueden traer esas exhibiciones de aparato teatral? ¿Qué valor tiene ese *patriotismo de talco y percalina?*»

¡Patriotismo de talco y percalina!
Parece que esas palabras son de la *Koelnische Zeitung* ó de cualquier otro periódico alemán, ¿no es cierto?
Pues son de un periódico español ministerial.
El Diario Español.

Se han acercado á la redacción de *Las Provincias*, de Valencia, algunos oficiales de aquella guarnición, manifestando que están dispuestos á marchar á Filipinas, las Carolinas, ó donde el honor de España exija su presencia, sin más sueldo que la ración de etapa.

El domingo próximo, se verificará en Santander una solemne manifestación como protesta contra el acto de despojo llevado á cabo por Alemania en las islas Carolinas.

Dice *La Correspondencia de Valencia*:

«Vivan tranquilos los alemanes residentes en Valencia, que cualesquiera que fueren las disposiciones que con ellos tomare el gobierno español, no han de ser nunca tan tiránicas como las del gobierno alemán con los súbditos franceses que se encontraban en su territorio al estallar la guerra franco-prusiana, y las que recientemente ha tomado con los franceses de la Alsacia-Lorena.»

Mientras por una parte circulan noticias tranquilizadoras respecto á la actitud de Alemania, por otra el gobierno español anuncia grandes aprestos militares. No discutiremos si estos preparativos serán necesarios. El tiempo lo dirá. Únicamente cabe consignar para cohonestarlos que en poco tiempo el país ha recibido amenazas ante las cuales han vibrado las fibras de su patriotismo: la de los *imperialistas* en la metropoli; la de los alemanes en las colonias. De ambas intrusiones han protestado vivamente cuantos tienen sangre española en sus venas y por ambos motivos continúa despierto y vigilante el espíritu público.

Con recursos del actual presupuesto, se aspira á construir en breve plazo una docena de torpederos.

En una parte de la prensa alemana á producido mal efecto que la actitud de Francia haya sido resuelta en favor de los intereses españoles lastimados.

Leemos en un periódico Valenciano:

«Grato por extremo nos es consignarlo. Hemos tenido ocasión de sondear el ánimo de nuestros bravos marinos mercantes sobre la cuestión que hoy día preocupa á todos los españoles. Las vistas que hemos hecho á bordo de algunos buques surtos en el puerto nos han convencido que no acabó con Churruca la lista de los héroes que saben sacrificar su vida en honor de la integridad y dignidad de la patria.

Todos se muestran ansiosos de que la nación necesite de sus servicios para ofrecerse como voluntarios en los buques armados en corso, y combatir, como pruebas han dado de ello, á los enemigos de nuestra querida España. El entusiasmo es grande, y en él vemos con legítimo orgullo una prueba de que el sentimiento nacional es inmanente en el pecho de todo español.»

Uno de estos días se oyó en las cercanías de Straburgo una detonación semejante á varias descargas de artillería, y fue una explosión subterránea, que hizo saltar á larga distancia 30 metros de la superficie de un terreno de viñas, dejando en este vacío gran cantidad de agua mal oliente, y que hirvió por espacio de algun tiempo. Introduciendo grandes varas, se quiso averiguar la profundidad de este charco, y fué imposible encontrar el fondo. Este raro fenómeno trae atemorizados á todos los vecinos de los pueblos cercanos al lugar de la explosión.

Gran número de árboles existentes en las márgenes del Fresser, entre Ripoll y Capdevanol, han aparecido con las hojas secas en sus dos tercios inferiores. El fenómeno se hace más notable en los álamos, y, según parece, se ha observado también en algunos puntos del Vallés, siendo atribuido á un viento que sopló días atrás. Ya puede suponerse que el vulgo comenta esa particularidad y la combina fácilmente con los enfermos de Ripoll.

Lo raro del caso es que más allá de Capdevanol, en el sitio de la Valle de Ribas, en que radican los establecimientos de la Corva, Perramon, Montagut, Gouzy y la población, la vegetación es exuberante de lozanía y frescura; y como allí la salud pública es excelente, se supone que no ha habido alteración en ella porque tampoco aquella comarca ha sido azotada por el viento en cuestión.

Escriben de Marsella que no solo toma incremento el cólera en aquella ciudad, sino que se propaga á los pueblos inmediatos, registrándose varios casos en Salon, Manosque y otras localidades. De Tolon hay análogas noticias, habiendo ocurrido casos en las tripulaciones de los buques y en las tropas de la guarnicion.

En las que estan verificando maniobras militares en los Alpes marítimos, tambien ha habido casos de cólera, á pesar de estar operando en los mismos límites de Italia y en puntos montañosos reputados como muy sanos. Esto á 200 kilometros de Tolon; es decir, que la epidemia ha recorrido tan larga distancia sin dejar huella alguna en los puntos intermedios.

En Jerez advirtió una joven á su novio la forma inconveniente en que llevaba una pistola.—«No hay cuidado, le dijo; está en el seguro.» Y al enseñársela salió el tiro y atravesó el corazon de aquella infeliz.

Los particulares y personas acomodadas de Ciudad-Real han cedido sus carruajes á los medicos y sacerdotes que han de prestar auxilios á los enfermos de aquella capital.

Este es un rasgo de caridad que merecia imitarse.

El gobernador militar de Lérida ha dispuesto, con aplauso del vecindario, que al anochezer salgan á recorrer aquella ciudad las músicas militares, para alegrar á los vecinos impresionados ante los estragos de la epidemia.

Por el gobierno de Cádiz se han prohibido todas las ferias que durante el verano actual debian celebrarse en aquella provincia.

Tan paralizado está el comercio marítimo en Tarragona, que en los tres últimos dias no ha entrado ningun buque en aquel puerto.

Todavía no se han pagado en Barcelona los billetes, premiados en la estraccion de la lotería nacional celebrada el dia 7 del corriente mes.

Dice *El Aviso de Santander*:

Otro rasgo de caridad.

D. Ramon Torcida se ha comprometido á dar cinco pesetas diarias desde el día en que oficialmente se declare el cólera en Santander hasta su desaparición, y además semanalmente una arroba de arroz, una de alubias, una de garbanzos, una de cecina y una de bacalao.

Dios premie obra tan meritoria.

Parte sanitario que comprende el número de invasiones y defunciones ocurridas en la capital desde las 12 de la mañana del 26 del actual á igual hora del dia 27, y en los pueblos de la provincia correspondiente al dia 26.

Capital, 15 invasiones y 3 defunciones; Anís, 1 y 1; Almuniente, 1 y 0; Almudevar 2 y 2; Albalate 2 y 1; Alcubierre, 7 y 1; Ballobar, 10 y 1; Broto, 2 y 2; Belilla 13 y 1; Fraga, 19 y 3; Grañén, 30 y 2; Gurra, 1 y 0; Lanaja, 11 y 1; Ontiñena, 7 y 2; Robres, 1 y 0; Sta. Maria y Lapeña, 6 y 1; Tardienta, 1 y 2; Torrente, 6 y 0; Villanueva de Sigena, 4 y 1; Zaidin, 3 y 1.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 26.—El periódico *Le Matin* asegura que los alemanes habian enarbolado su bandera en una isla francesa del Pacífico, pero que el príncipe de Bismarck la mandó quitar en cuanto recibió las reclamaciones del gobierno francés.

Marsella 26.—La comision sanitaria de esta ciudad tomará en breve una decision relativamente á la proposicion del Sr. Ferran, quien le ha ofrecido sus servicios.

París 26.—El gobierno francés ha recibido la noticia de que una fragata italiana ha tomado posesion de un territorio perteneciente á la sultanía de Zanzibar, y que el Sultán ha protestado contra la violacion de sus derechos.

Constantinopla 26.—El Sultán recibirá al Sr. Wolff hoy ó mañana.

París 26.—El gobierno francés ha sido informado de que el almiranté alemán ha reclamado al Sultán el rio Juba y un tratado de comercio más ventajoso para Alemania.

Se cree que los italianos han ocupado el puerto de Jones al norte de Zanzibar.

Shangai 26.—James Hart hermano de Roberto Hart ha sido nombrado inspector general de las aduanas de China.

Londres 26.—*El Daily News* dice que las concesiones rusas relativamente á la cuestion de Zalikar no se aceptarán definitivamente sino despues de comunicarlas al Emir y á lord Dufferin.

Agencia Fabra.

París 26, (6'25 tarde).—4 por 100.—Exterior.—Español, 57'90.

Los periódicos de París no se hallan conformes al ocuparse de lo que hará Alemania con las Carolinas, afirmando unos que éstas serán abandonadas por los alemanes y otros que quedarán como dueños de ellas.

Todas cuantas suposiciones se hacen respecto á la actitud que adoptará Alemania sobre este asunto huelgan.

Marsella 26.—Ayer fallecieron en la capital 39 personas por consecuencia del cólera.

En Tolon crece el número de defunciones, por cuyo motivo ha aumentado el pánico.

Madrid 25, (8'30 noche).—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 59'80.—Fin mes 59'70.—Exterior 59'60.—Amortizable, 78'65.—Cubas 88'00.—Banco de España 340.—Barcelona.—Interior, 59'67.—Exterior, 59'33.—Londres, 57'93.

Ha sido nombrado capitán de puerto en Cartagena, el de fragata D. Rafael Llanos.

Madrid 26, (10'15 noche).—Hoy se han registrado en esta capital 22 invasiones habiendo fallecido 19: En los pueblos de la provincia, han ocurrido en las últimas 24 horas 121 y 32, siendo los más castigados, Alcalá de Henares que figura con 50 invadidos, Colmenar de Oreja con 32 y Pozuelo del Rey con 14.

Esta tarde ha salido para la Granja S. M. el Rey, habiendo salido á despedirle á la estacion del Norte, los ministros y autoridades locales.

D. Alfonso regresará á Madrid el lunes para presidir el Consejo de ministros que ha de celebrarse con objeto de ocuparse del asunto de las Carolinas.

Antes de marchar el Rey á la estacion, estuvieron conferenciando con él en Palacio los ministros de la Guerra y Marina.

A dicha conferencia se le concede gran importancia.

Madrid 26, (11'45 noche).—Han llegado á Madrid los tenientes de navío Sres. Bustamante y Romero, con los que ha conferenciado esta mañana el señor ministro de Marina.

Afirmábase con este motivo que al señor Romero le ha sido concedido el encargo de redactar una memoria sobre el estado actual de las islas Carolinas.

Por el ministro de Marina se han adquirido dos ametralladoras con destino á los botes de la Navarra.

Madrid 27, (3'15 madrugada).—El gobierno español se halla decidido á no admitir el arbitraje que le ofrece Alemania, porque considera que su derecho sobre las Carolinas es indiscutible.

Segun telegrama recibido, el Rey ha llegado á la Granja sin novedad.

A. M.

SECCION VARIA

POR ESPAÑA..... Y PARA ESPAÑA.

(IMPROVISACION.)

Cual si la grande aficcion que reina en toda la España no rasgase el corazon, somos blanco de la saña de una extranjera nacion.

Alemania..... esa ambiciosa que sueña con ricas minas..... que no se muestre orgullosa, no sea encuentre una fosa en las *Islas Carolinas*.

Regale á otros el desdén que en proporcionarnos goza; que fuimos, sepa muy bien, *vencedores* en Bailen y *héroes* en Zaragoza.

Si desairado y maltrecho quedase el pueblo alemán, sufra resignado el hecho, pues donde reina el derecho, jamás domina el *titán* (¿?)

Profundo dolor aqueja á nuestra patria, que aboga por justificar su queja. A los necios, se les deja; á los monstruos, se les ahoga.

Y en tanto dura la saña de esa nacion tan *formal*... (¿?), en la primera campaña gritemos: ¡ *Viva la España!* ¡ *Viva la honra nacional!*

ELADIO NUÑEZ HERRANZ.

SECCION DE ANUNCIOS

BAZAR OSCENSE

Plaza de Zaragoza.

ENTRADA LIBRE

Establecimiento por secciones.

Novedades en toda su extension.

Gran remesa crómos novedad, molduras alemanas para cuadros, y confeccion de los mismos. Espejos.

Baulería y mundos sin rival.

Camas de hierro.

Inmenso surtido y novedad en lámparas y quinqués alemanes.

**PLAZA DE ZARAGOZA
HUESCA.****ESQUELAS FUNERARIAS**

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.

SOMBRERERÍA

DE

AMADO BUISAN

Pórticos de Berdejo

Gran surtido de sombreros de todas clases y precios.

¡¡ GORRAS Á SESENTA CÉNTIMOS DE PESETA !!

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues lo salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencantja. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

Desinfectantes preservativos y extractos de Agenjo, Menta, Eucaliptus y de todas clases los más recomendados contra el cólera, se hallan de venta en el comercio de drogas de Mariano Mirabé, calle Nueva del Mercado, número 3, Huesca. 6

En la calle de Santo Orenio (antes Herrerías) número 27, se arreglan toda clase de sillas á precios económicos.

AGUA DE PANTICOSA

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

Se arrienda un almacén ó granero para 500 cahices de trigo en la planta baja de la casa número 14, plaza de Lizana; y en la casa número 6 del Coso alto, una espaciosa tienda con bodega y buena habitacion. Su dueño vive en el piso principal de la misma casa.

Nogués, hermanos

En este antiguo y acreditado establecimiento de cordelería, alpargatería y demás artículos propios de tal género de industria, hallará el público la puntualidad, economía y esmero más recomendables y que tantos favores le han proporcionado en el transcurso de los años que la casa se abrió al consumo.

Se envía notas de precios á quien la solicite.

COSO BAJO, 44. HUESCA.

NODRIZAS

Se necesita una que desee bien sea en Tardienta ó en Huesca; darán razon calle de San Lorenzo, número 8, piso tercero.

Se necesita una que siendo de leche fresca desee criar en su casa: calle del Padre Huesca, número 30 principal, darán razon.

LA CRÓNICA**DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS**

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS LUNES

PRECIOS DE SUSCRICION. -- En Huesca, 75 céntimos de peseta mensual.

FUERA. -- 2.50 pesetas trimestre.

Se suscribe en la administracion del periódico, calle de SANCHO ABARCA, número 8.

Tres anuncios mensuales, de CUATRO líneas cada uno, gratis para los suscritores.